



NACIONES UNIDAS
COMISION ECONOMICA PARA AMERICA LATINA Y EL CARIBE

12 de noviembre de 2007

De mi consideración:

Me place invitarles a asistir a la presentación del informe interinstitucional sobre la violencia contra la mujer “¡¡¡Ni una más!!! El derecho a vivir una vida libre de violencia en América Latina y el Caribe”, que tendrá lugar en la sede de la CEPAL el próximo 26 de noviembre de 2007 a las 14:30 hrs., con ocasión del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra Mujer.

Al igual que el estudio mundial del Secretario General sobre la violencia de género publicado en 2006, el informe regional pone de manifiesto que para erradicar la violencia es imprescindible que ésta se convierta en un objetivo central de las agendas públicas: como problema de derechos humanos en primer lugar y como obstáculo para el desarrollo en segundo. Es en este marco que se quiere dar una difusión amplia al estudio regional, razón por la cual este lanzamiento tendrá lugar de manera simultánea en Brasilia, México, Nueva York, Panamá, Washington y Santiago. Nos acompañarán representantes de los organismos de las Naciones Unidas que han participado en la elaboración del informe.

A la espera de contar con su valiosa presencia, le saluda muy atentamente,

José Luis Machinea
Secretario Ejecutivo